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N I E D E R S C H R I F T 

 

Gremium Ortsbeirat Hermannstein 

Sitzungsnummer OB Hs/002/2016 

Datum Donnerstag, den 02.06.2016 

Sitzungsbeginn 19:00 Uhr 

Sitzungsende 20:15 Uhr 

Sitzungsort Stadtteilbüro Hermannstein, Blasbacher Straße 12, kleiner 
Sitzungsraum 

 
 
Anwesend: 

vom Gremium 
Herr Karlheinz 
Schäfer 

Ortsvorsteher  

Herr Wilfried Feix Ortsbeiratsmitglied  
Herr Hans Peter 
Götz 

Ortsbeiratsmitglied  

Herr Jochen Horz Ortsbeiratsmitglied  
Herr Christoph 
Pross 

Ortsbeiratsmitglied  

Herr Rolf-Georg 
Pross 

Ortsbeiratsmitglied  

Herr Erhard Reh Ortsbeiratsmitglied  
Herr Gerhard Rich-
ter 

Ortsbeiratsmitglied  

 
 
 
 
Abwesend: 
Frau Gudrun Felkl   

 
 
Ortsvorsteher Karl-Heinz Schäfer eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Hermannstein und 
begrüßt die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder und die Zuhörer. Ferner stellt er fest, dass 
gegen die Form und Frist der Einladung keine Einwendungen erhoben werden und dass 
der Ortsbeirat beschlussfähig ist.             
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Genehmigung der Niederschrift der  Sitzung vom 19.04.2016 
  
 2   Verkehrsplanung Grube Malapertus 
  
 3   Parksituation Huthstraße, Dammstraße und Dillstraße 
  
 4   Heimatpflegerische Mittel 
  
 5   Verschiedenes 
  

 
 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Genehmigung der Niederschrift der  Sitzung vom 19.04.2016 
 
Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt.  
 
 
  
 
 
zu 2 Verkehrsplanung Grube Malapertus 

 
Ortsvorsteher Schäfer berichtet über eine Besichtigung der Grube Malapertus. Die zweite 
Lkw-Waage wurde bereits installiert. Die neue Reifenwaschanlage wird in Kürze fertig ge-
stellt. Bis Mitte des Jahres sollen die sonstigen geplanten Maßnahmen abgeschlossen 
sein.  
 
 
  
 
 
zu 3 Parksituation Huthstraße, Dammstraße und Dillstraße 

 
In der Huthstraße, der Dammstraße und der Dillstraße besteht ein Halteverbot von 22 bis 
6 Uhr, welches während des Betriebes der Diskothek „Poco“ eingerichtet wurde. Nach 
Schließung der Diskothek ist das Halteverbot nicht mehr nötig. Daher stimmt der Ortsbei-
rat einer Entfernung der Halteverbotsschilder zu.  
 
 
  
 
 
zu 4 Heimatpflegerische Mittel 

 
Ortsvorsteher Schäfer schlägt vor, das 50-jährige Jubiläum der Jugendfeuerwehr, welches 
am Pfingstwochenende im Rahmen eines Tages der offenen Tür gefeiert wurde, mit € 
50,00 zu unterstützen. Der Ortsbeirat stimmt dem einstimmig zu. 
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Ortsbeiratsmitglied Feix hat ein Fotobuch als Abschiedsgeschenk für den bisherigen Orts-
vorsteher Waldemar Kleber zusammengestellt. Die Kosten von € 29,95 werden aus den 
heimatpflegerischen Mitteln übernommen.  
 
 
  
 
 
zu 5 Verschiedenes 

 
Herr Dieter Fremdt von der Straßenverkehrsbehörde soll zu einem Ortstermin eingeladen 
werden, bei dem folgende Situationen begutachtet werden sollen: 
• Parksituation im unteren Teil der Falltorstraße 
• Geschwindigkeitsbeschränkung auf 50 km/h in der Straße im Dillfeld 
• Unübersichtliche Kreuzung Großaltenstädter Straße / Am Festplatz (Zufahrt zum 
Neu-baugebiet „Am Rotenberg“). Sinnvolle Maßnahmen zur Verbesserung: regelmäßiges 
Mähen der Wiese im Kreuzungsbereich, Versetzen des Straßenschildes „Am Festplatz“ 
näher zur Kreuzung, Versetzen der Plakatwand für Wahlplakate, deutlichere Straßenmar-
kierung. 
Darüber hinaus soll an das bereits vorgesehene Markieren von Parkflächen in der Wetzla-
rer Straße (von der Einfahrt Friedenstraße bis zur Einfahrt Burgstraße) erinnert werden. 
 
 
Es ist nach wie vor unbekannt, wie die Fläche der abgerissenen Diskothek „Poco“ zukünf-
tig genutzt werden soll. 
 
 
Ortsbeiratsmitglied Christoph Pross berichtet über die Situation in der Grundschule: 
In der Schule gibt es normalerweise acht Klassenräume, in diesem Jahr existieren aber 
neun Klassen und im Schuljahr 2017/18 werden es voraussichtlich sogar zehn Klassen 
sein. Die Situation wurde dem Schuldezernenten des Kreises Heinz Schreiber bereits ge-
schildert. 
Um ausreichend Plätze für die zukünftigen Schüler zur Verfügung stellen zu können, sind 
verschiedene Szenarien denkbar: 
• Sonderräume (PC-Raum, Bibliothek…) müssen als Klassenraum genutzt werden 
• Schüler aus Blasbach werden in Erda eingeschult 
• Die Schule für Erziehungshilfe könnte andere Räume nutzen oder sogar an einen 
anderen Ort verlegt werden 
Der Schulleiter Friedel Gronych bittet den Ortsbeirat und den Elternbeirat gegenüber dem 
Schuldezernenten aktiv zu werden. 
 
Herr Gronych und evt. der Elternbeiratsvorsitzende sollen zur nächsten Ortsbei-ratssitzung 
eingeladen werden. Nach den Sommerferien soll dann Schuldezernent Heinz Schreiber 
eingeladen werden. Oberbürgermeister Wagner soll ebenfalls über die Situation informiert 
werden. 
 
 
Am 23.05.16 fand eine Graben- und Wegeschau mit einem Mitarbeiter des Tiefbauamtes 
der Stadt Wetzlar statt. Diese ergab, dass einige Feldwege u. a. wegen wühlenden Wild-
schweinen ausgebessert werden müssen. 
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Das Asphaltieren der Lücke in der Straße im Dillfeld sollte in den Haushaltsantrag aufge-
nommen werden. 
 
Eine weitere Begehung wird im Herbst stattfinden. Dort wird es u. a. um die Gehwege und 
das Verlegen der noch existierenden Oberleitungen in die Erde gehen. 
 
 
Waldemar Kleber bittet darum, den Spielplatz im Neubaugebiet „Am Rotenberg“ als Ta-
gesordnungspunkt für die nächste Ortsbeiratssitzung aufzunehmen.  
 
 
  
 
 
 
 
Schäfer       Funk 
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